

27 mars 2007

07.344

Question Silva Müller Devaud**Métiers de l'horlogerie**

Tous les samedis, *L'Express* et *L'Impartial* publient le supplément "Les rendez-vous de l'emploi". Les annonces y sont de plus en plus nombreuses, notamment dans le domaine de l'horlogerie.

Semaine après semaine, des appels sont lancés aux horlogers complets, aux constructeurs de mouvements simples et à complication, aux régleurs-euses, aux contrôleurs-euses de qualité, aux décolleteurs-euses, etc.

Notre canton est désireux de mettre l'accent sur l'aspect technico-culturel du savoir-faire neuchâtelois représenté par notre grande tradition en matière horlogère.

Dès lors, voici deux questions:

- La formation d'horloger-ères est-elle en adéquation avec les besoins de notre industrie?
- La promotion des métiers liés à notre patrimoine horloger est-elle suffisante?